

# 茜の空

令和5年度 第 11 号 発行日 3月6日(水) 練馬区立石神井南中学校 校長 木 原 賢 三

### 新たな一歩に向けて

校長 木原 賢三

今年度もいよいよ残りあとわずかです。今年度の締めくくりにふさわしい3月にできるようにしていきましょう。今年度、学校生活において、より良い学校づくりのために仲間と力を合わせて多くのことに挑戦し、成長できたことと思います。自分だけでなく仲間との学び合いにより様々な困難を乗り越えて、成長できたことの喜びを味わう大切な期間です。特に3年生においては、中学校生活3年間という時間の中での総まとめとなります。卒業式が間近に迫り、中学校生活の様々な出来事が思い出されていることでしょう。義務教育をしめくくるためにふさわしい充実した3月であったと感じてほしいと思います。新しい進路に向かって全ての石南中生が新たな一歩を踏み出し、大きく飛躍することができるように願っています。

さて、3月10日は「東京都平和の日」として制定されています。今から79年前の1945年3月10日に、東京でアメリカ軍B29爆撃機による焼夷弾を用いた大空襲が行われ、東京は一夜にして焼け野原となり、多くの尊い命が失われました。東京都では、戦争の惨禍を再び繰り返さないことを誓い、制定されました。大空襲の体験者は「犠牲になった子どもたちは、今もいつものような明日が来ると思っているはずです。そして、今を生きる私たちはいつもの明日が来るという社会を守り続けなければいけないと思っています。」と伝えています。私たちは、今日の平和と繁栄が尊い犠牲の上に築きあげられていることを、これからも伝え続け、平和が永く続けられるよう一人一人が行動していくことが必要です。しかしながら、世界ではロシアによるウクライナ侵攻やイスラエル戦争などにより、現代においてもなお世界各地で内戦や紛争などの争いにより子どもたちなど多くの人の人権や尊い命が失われています。昨年5月に開催された広島サミットでは、「人類の歴史から戦争をなくさなければならない」との強いメッセージが発せられました。世界から戦争がなくなり、世界平和が続くように、私たちは世界で何がおこっているかを知り、自分も他人も、その存在を大切にされる社会を創る大人になることが必要です。

本校では、「豊かな心を育む」ことを学校の教育目標の第一に掲げ、平和学習を重要な柱のIつとして取り組んでいます。そして、平和学習の大きな目的は、すべての人の命と人権が尊重され、みんなが安心して暮らせる社会を創っていくことです。そのために、すべての教育活動を通して、自分を理解するとともに、自分とは価値観が異なる他者についても違いを違いとしてお互いの人権を認め、尊重していくことが大切あることを学ばせ、社会で生かし、貢献できるようになることが大切であると考えます。石南中で学んだ生徒たちが、誇りと自信をもち、石南中プライドを育み、社会で活躍できるようになることを願っています。



今年度も、本校の教育活動に多大なるご理解とご協力をいただきました保護者、地域の皆様に心より 御礼申し上げ、年度末の挨拶といたします。また、来年度もよろしくお願いいたします。

### 第2学年 スキー移動教室 2月21日(水)~23日(祝)

第2学年のスキー移動教室が、2泊3日の日程で行われました。初日は雨の降る中でのスキー実習となってしまいましたが、2日目、3日目には生徒たちのスキーの技能も上達し、すべての班がリフトに乗ってゲレンデを滑り降りてくるようになりました。

宿舎でのレクリエーションもみんなで食べた食事も、すべてが楽しい思い出となりました。







## 表彰

- ◆練馬区いじめ防止ポスター 入選
- ◆練馬区児童・生徒表彰
  - 3年 バレーボール(クラブチーム)で優秀な成績を収めました。
  - 3年 バレーボール(クラブチーム)で優秀な成績を収めました。
  - 3年 バドミントンで優秀な成績を収めました。

### ◆吹奏楽部

第57回 東京都中学校アンサンブルコンテスト 管楽7重奏 銀賞

#### ◇教員の人事異動に関する報道発表等について

東京都教育委員会では教員等の人事異動について、一昨年度までは4月 | 日に報道発表を行っておりました。しかし、昨年度より、3月中に次年度4月 | 日付の人事異動について発表することとなりました。令和6年4月 | 日付の人事異動の発表については、3月 | 9日(火)にプレス発表(新聞紙上)となる見通しです。

このことを受けて本校では、3月25日(月)の修了式後に離任式を実施し、転出(退職)される先生 方には生徒に向けてご挨拶いただきます。この離任式への3年生の参加方法等については、追って詳 細をご連絡いたします。

なお、事務職員や会計年度任用職員等を含めた本校の全教職員の人事異動について紙面にてお伝え できるのは、例年のとおり新年度4月発行の学校だよりとなります。

### ◇学校が作成した生徒名簿等の適切な取り扱いについて

学校では、新学期に生徒、保護者の皆さまに新学級の編成をお伝えするために名簿を作成し、配付しております。また、学年だより等には、学級内での班編成など、学校生活の様子をお伝えするために名簿を掲載することもあります。いずれも、教育活動へのご理解をいただくのに必要な情報提供となりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。また、ご家庭においては、第三者へ提供したり、SNS 等へ掲載したりすることのないようお願いいたします。